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                                                                        Paul I., 1796-1801 - Grosse Goldmedaille 1797. Auf die Krönung von Paul I. Stempelschneider - Kaiserin Maria Feodorovna. Av. "DURCH GOTTES GNADE PAUL I. KAISER UND ALLEINHERRSCHER VON GANZ RUSSLAND". Uniformierte Büste mit Perücke r., signiert "MAPIЯ. P. 1797. Г." (Graviert durch Maria. 1797). Rv. Breites Kreuz in leerem Feld. 121.00 g. 64.5-64.7 mm. Vgl. Diakov 243.1 (R3) - nur in Silber. Äusserst selten. Fehlte in der Slg. Grossherzogs Georg Mikhailowitsch Romanov. Leicht gebogen. Attraktives vorzüglich mit Prägeglanz.
Mit der Expertise der "Russisches Numismatisches Haus GmbH", unterzeichnet von V.Y.Gazanchidis.
Mit der Expertise der "Russisches Numismatisches Haus GmbH", unterzeichnet von B.V.Uetskiy.
Es gibt keine solche Medaille in der numismatischen Sammlung des Staatlichen Historischen Museums in Moskau!
Large gold medal “Coronation of Paul I”, 1797. 121.00 g. Diameter 64.5-64.7 mm. Thickness – 2.6 mm. Engraver – Empress Maria Feodorovna. Obv. “By the Grace of God Paul I Emperor and Autocrat of All Russia”. Wigged and uniformed bust of Paul I right, signed “MAPIЯ. P. 1797. Г.” (Cut by Maria. 1797). Rev. Broad cross in plain field. Cf. Diakov 243.1 (R3) – only in silver! Excessively rare!!! Such a medal was not in the collection of the Grand Duke Georg Mikhailovich Romanov. Slightly bent. Choice extremely fine with still remaining mint lustre.
With the expertise by “Russian Numismatic House Ltd”, signed by V.Y.Gazanchidis
With the expertise by “Russian Numismatic House Ltd”, signed by B.V.Uetskiy
Such a medal is not in the numismatic collection of the State Historic Museum in Moscow!

Большая золотая медаль «Коронация Павла I», 1797. 121.00 г. Диаметр 64,5-64,7 мм. Толщина – 2,6 мм. Гравер – императрица Мария Фёдоровна. Ав. «Б.М. ПАВЕЛЪ I. ИМПЕРАТОРЪ И САМОДЕРЖЕЦ ВСЕРОСС.». Бюст Павла I вправо, в парике, в военном мундире, внизу подпись «МАРIЯ. P. 1797. Г.» (резала Марiя. 1797). Рев. Изображение широкого креста на гладком фоне. Сравн. Дьяков 243.1 (R3) – только в серебре! Редчайшая!!! Подобная медаль отсутствовала в коллекции Великого князя Георгия Михайловича Романова. Слегка погнута. Состояние отличное и привлекательное частично со штемпельным блеском.
С экспертным заключением ООО «Русский Нумизматический Дом» за подписью В.Ю.Газанчидиса
С экспертным заключением ООО «Русский Нумизматический Дом» за подписью Б.В.Уэцкого
Аналог данной медали отсутствует в нумизматической коллекции Государственного исторического музея в Москве!
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	cookieConsent	 Bid Inside 	Stores the user's cookie consent status for the current domain	6 months
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	__utmt	 Bid Inside 	Used to throttle request rate.	10 minutes
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